

# Los orígenes de la Villa de Nuestra Señora de la Candelaria de Medellín



Para mediados del siglo **XVII**, el **Sitio de Aná** ya tenía gran población y economía en crecimiento.

● **1671**

Se intenta crear la Villa de Aná, pero fracasa por la oposición de la ciudad de Antioquia.



El gobernador **Francisco de Montoya** defendió la fundación ante la Corona.

El 22 de noviembre de **1674**, la **Reina Mariana de Austria** otorgó la *Real Cédula*.

El poblamiento del Valle de Aburrá creció tras la **Conquista**, gracias a su ubicación, aguas abundantes y potencial agrícola y ganadero.

**1616** ●

Se funda el Resguardo de **San Lorenzo de Aburrá**, donde vivían unos 300 indígenas.



El 2 de noviembre de **1675** se proclamó la **Villa de Nuestra Señora de la Candelaria de Medellín**.

El **17 de noviembre** se instaló su **primer Cabildo**, Regimiento y Justicia.

**Medellín celebra 350 años de vida institucional. Honramos a los primeros pobladores que pusieron los cimientos de esta gran ciudad.**



**Concejo**  
Distrital de Medellín

**350**  
Años